



Collège au spectacle pour les élèves des classes de sixième

publié le 20/03/2018

Depuis 2005, presque 4000 élèves de 6ème découvrent chaque année un spectacle dans l'une des 6 structures culturelles du département : théâtre d'Angoulême, La Canopée de Ruffec, le 27 à Rouillac, l'Avant Scène à Cognac et depuis 2011, le Couvent des Carmes à La Rochefoucauld, le Château de Barbezieux.

Les spectacles choisis par un comité de pilotage abordent toutes les formes du spectacle vivant : théâtre, danse, arts du cirque, musique...

Les élèves assistent au spectacle et rencontrent un artiste dans leur classe (durée 1h) avant ou après la sortie, pour une médiation sur le thème propre à la forme de spectacle proposée (cirque, danse hip-hop, théâtre...)

• Le spectacle 2017 - 2018

Il s'agit d'une pièce de théâtre Jeune Public : Dans la peau de Cyrano <https://www.pony-production.com/dans-la-peau-de-cyrano>

<https://www.theatreonline.com/Spectacle/Dans-la-peau-de-Cyrano/52663>

Deux dates à retenir :

Jeudi 29 mars : intervention des artistes au collège en salle Tisseuil

Vendredi 4 mai : les élèves des classes de sixième se rendent au théâtre d'Angoulême

Le coût de ce spectacle est complètement pris en charge par le Conseil Départemental de la Charente